



AUTRE

Une conférence sur l'origine et la transmission de non de famille Guadeloupéens

jeudi 26 Mai

Published on 30 May 2022

L'éminent Professeur Emmanuel Gordien, président du Comité Marche du 23 mai 1998, ce jeudi 26 mai dans le cadre des événements commémoratifs de l'abolition de l'esclavage, organisés par la CARL. **Présent en sa qualité d'artisan de la mémoire, Emmanuel Gordien a donné une conférence sur l'origine et la transmission des noms de familles guadeloupéens après l'abolition de 1848.** Un travail de recherche titanesque, mené par le comité CM 98 depuis plus de 10 ans, a été présenté au public venu nombreux écouter son Histoire. C'est en ayant scruté et analysé les archives départementales, communales et celles de nombreuses études notariées que ce travail a été accompli. Après l'abolition, c'est près de 88 000 livres de couleur de Guadeloupe qui ont été nommés. Nous apprenons également les disparités d'usage entre la Guadeloupe et la Martinique et tant de faits historiques surprenants.